

利賀っ子だより



R4. 7. 25

○ 1学期が終わりました

今日で1学期が終わりました。

交通事故に遭ったり、大きな病気にかかったりせず、元気に今日の日を迎えることができ、何よりもありがたく嬉しく思いました。

終業式で子供たちに「夏休み中は、今年の重点目標である『挑戦』を自分の力で続ける」ことを話しました。授業中は、友達と声をかけ合ったり、先生方からの励ましの声があったりして、自分の目当てに向かって挑戦し続けることができました。夏休みは、それを自分の力で続けることになります。どれだけ自分に力がついたのかを試すよい機会でもあります。

8月23日の始業式には、「挑戦し続けた」と自信をもって登校してほしいと思います。



【1学期がんばったことの発表】

○ 武蔵野市児童との交流で発揮した利賀っ子の「チーム力！」

7月21日から3泊4日で武蔵野市の児童が来村してきました。あいにくの天候で、予定していた外での活動が、次々と中止になったり変更になったりしました。それでも子供たちは、不満の声を漏らすことなく、考えていた雨天の場合のプログラムに切り替え、足りない準備物がないか確かめたり、司会進行の原稿を確認したり、高学年を中心に動いていました。

高学年は、準備や練習を通して「50周年の記念の年」「脈々と受け継がれている行事」「次につなぐ役割」等を感じ取り、それを心にとめて活動してきました。それが行動として表れていることが、頼もしく感じました。そんな高学年の姿を見て、自分にできることをしようと低・中学年の子供たちも「何かすることありますか。」「～しましょうか。」と声をかけながら活動していました。

予定通りの活動ができなかった4日間でしたが、そのおかげで、子供たちの「チーム力」を見ることができました。

武蔵野市児童との交流のために、たくさんの地域の方々にお世話になりました。地域の方々の力強いご支援を感じた交流会でもありました。本当にありがとうございました。



【雨のため、大慌てで撤収 22日】



【校内で給食 22日】



【校内でクラフト活動 23日】

(高田 公美)